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　第一例会につき　結婚・誕生祝い
　総括報告　　　　小林会長
　　　　　　　　　各常任委員長
　各委員会報告

会長挨拶

皆さんこんにちは。先日のサッポロビール園での夜

間移動例会並びに鈴木匡哉新会員の歓迎会には大勢

の会員皆様にご参加いただきましてありがとうござ

いました。

本日は６月の第一例会になります。今月誕生日、結

婚記念日を迎えられた会員皆様には心よりお祝いを

申し上げます。

さて、本日の会長挨拶は慣例によりまして一年間を

振り返りましての総括報告とさせていただきます。

始めにカルヤンバネルジーＲＩ会長はテーマとして

「心の中を見つめよう　博愛を広げるために」を提

唱しました。また山田修平ガバナーは地区の方針と

して「より強力な　魅力あるクラブに」とされ、10

項目の重点目標を掲げられました。当クラブと致し

ましても会員皆様と共同で努力しました結果、各ク

ラブ10％の会員増強は達成できませんでしたが、他

の項目は概ね実践できたのではと思います。

今年度当クラブの会長として５つの活動方針を示し

ました。この方針に沿って報告させていただきま

す。

１．４つのテストとロータリーの綱領を理解し実践

するは、例会で４つのテストを全員で唱和し、ロー

タリーの理念は職業奉仕委員会で卓話をお願いしま

した。

「乾杯」

　第39代会長

　向後雅生会員

「結婚記念祝」　倉石昌治会員　前川成吉会員

6月の誕生・結婚記念祝

「誕生祝」　上原広嗣会員　土屋俊夫会員

土屋俊夫会員 / 小林定雄会長



２．ロータリーを楽しく学び、親睦を深め充実し

た例会を運営するについては、クラブ管理運営委

員長を中心にＳＡＡ、出席、親睦、プログラム委

員にご協力いただき、会員卓話、外部卓話を例会

に取り入れ、ファミリー観月会など様々な親睦会

を行い、又東北の被災地の復興を願い１泊２日の

親睦旅行を実行することができました。会員同士

の親睦と友情を深められ充実した例会並びに親睦

会が計画通り達成できたと思います。

３．会員増強（純増２名）退会防止と炉辺会合を

適宜に行うにつきましては、会員増強委員会と広

報委員会が連携し活動して頂き、５月31日現在

退会１名、入会２名　会員が41名で純増１名と

なっております。

４．地域につながる社会奉仕活動と新世代育成活

動は、委員会の皆様が積極的に活動して頂きまし

た。今年度は震災復興事業として地区より補助金

をいただき当クラブの予算と合算して、津波で被

災した蓮沼海浜公園に昨年12月８日に桜の苗木を

山武市観光協会、桜の会の皆さんと会員で植樹

し、また津波を忘れないためにも石碑を設置しま

した。

ロータリー音楽祭は１月21日に芝山文化センター

におきまして開催いたしました。ロータリーが主

催の音楽祭は２回目を迎えましたが、準備の段階

で非常に苦労しましたが、子供たちが一生懸命や

る姿をみて音楽のすばらしさに感動し、そして地

域社会を元気にしてくれたと思います。

５．ロータリー財団委員会、米山記念奨学会委員

会の皆様にご協力いただき、ロータリー財団は４

名の会員、米山記念奨学会は２名の会員が賛同さ

れご寄附をいただきありがとうございました。

様々な奉仕活動を行いましたがここでは主な奉仕

活動の報告をさせて頂きました。

次にクラブの行事活動を発表いたします。

＊ガバナー公式訪問は昨年９月１日例会場にて開

催いたしました。

＊地区大会は昨年11月５、６日にわたり木更津

ロータリークラブがホストクラブとしてかずさア

カデミアホールで開催されました。

＊第６分区の行事では情報研究会が昨年10月21日

に開催されました。またＩＭが２月16日プラザヘ

イアン茂原にて開催され、「魅力あるロータリー

クラブ」のテーマで各クラブ代表１名発表という

ことで石田次年度会長の発表がありました。

＊ＲＩ国際大会が５月６日～５月９日までタイの

バンコクで開催され、５名の会員が参加されまし

た。

＊創立周年行事が八日市場ロータリークラブ、大

原ロータリークラブ、茂原ロータリークラブで開

催されたくさんの会員が出席しました。

以上主な行事、奉仕活動を報告いたしました。詳

しい内容につきましては後ほど各委員会常任委員

長より活動報告がありますのでよろしくお願い致

します。

私は今年度「つながり」を会長テーマとしまし

た。会員同士のつながりを大切にしたことで心か

らの親睦が深められたと思います。そしてクラブ

が活性化されより良い奉仕活動が実践できたので

はと感じました。

最後に今年度会員皆様のご支援ご協力があったか

らこそ活動計画が達成できたと思っております。

心より感謝申し上げます。

また６月27日に最終例会、会長幹事慰労会を次年

度会長幹事が設営してくださるそうですので、そ

の時にお礼ご挨拶をさせて頂きます。まだ任期も

20日あまり残っております。終わりよければすべ

てよしという言葉があります。任期まで幹事と共

に気を引き締めてクラブを運営してゆきたいと思

いますのでどうかよろしくお願い致します。



例会日 会員数 出席

6月7日 41 29

MU ％

12 100.0

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

青柳誠君

　　…風邪で２週間欠席しましたが全快です

椎名鐐一郎君

　　…ファイヤーサイドミーティングと歓迎会を

　　　欠席して申し訳ございません

土屋俊夫君

　　…誕生祝いをありがとう

冨一美君

　　…オリエンテーションよろしくお願いします

内田裕雄君

　　…新入会員歓迎会欠席申し訳ありませんでした

森川忠君

　　…最終理事会おつかれさまでした

小林定雄君

　　…総括発表させていただきました

石田喜一君

　　…ファイヤーサイドミーティングお疲れ様でし

　　　た

伊藤元雄君

　　…よい天気ですね

杉森幹男君

　　…最近欠席がちですみません

高田一行君

　　…次期会計です。ご協力をよろしくお願いしま

　　　す

小川佐内君

　　…孫二人遊びに来ていて嬉しいです

本日計 　 21,000円

累　計   880,000円

ニコニコボックスこのように、歴史的に見ても、ロータリーとは職業

倫理を重んずる実業人、専門職業人の集まりなので

す。その組織が地球の隅々まで拡大するにつれて、

ロータリーは世界に眼を開いて、幅広い奉仕活動を

求められるようになり、現在は多方面にわたって多

大の貢献をしています。

日本のロータリー

わが国最初のロータリークラブは、1920(大正9)年

10月20日に創立された東京ロータリークラブで、翌

1921年4月1日に、世界で 855番目のクラブとして国

際ロータリークラブに加盟が承認されました。

日本でのロータリークラブ設立については、ポー

ル・ハリスの片腕としてロータリーの組織をつく

り、海外拡大に情熱的に取り組んだ初代事務総長

チェスﾘｰ・ペリーと、創立の準備に奔走した米山梅

吉、福島喜三次などの先達の功を忘れることができ

ません。

その後、日本のロータリーは、第２次世界大戦の波

に洗われて、1940年に国際ロータリーから脱退しま

す。戦後1949年3月になって、再び復帰加盟します

が、この時、復帰に尽力してくれたのが国際ロータ

リーの第３代事務総長ジョージ・ミーンズでした。

その後の日本におけるロータリーの拡大発展は目覚

しいものがあります。ロータリー財団への貢献も抜

群で、今や国際ロータリーにおける日本の地位は不

動のものになりました。現在、日本全体でのクラブ

数は2,292、会員数88,734人(2012年3月末現在)と

なっています。



クラブ名
東金 東金商工会議所内４Ｆ 火

0475-55-1101
大原 いすみ市商工会 木

0470-62-1191
大網 中部コミュニティセンター 水

0475-73-3337
東金ビュー ｴｽﾄｰﾚﾎﾃﾙｱﾝﾄﾞﾃﾆｽｸﾗﾌﾞ

0475-55-1112
成田 成田ビューホテル内

0476-32-1111
銚子 銚子商工会議所内 水

0479-25-3111
旭 ヒューマンプラザ黄鶴内 金　12：30～13：30

0479-63-0007
八日市場 千葉興業銀行八日市場 火   

支店　　 0479-72-1561
多古 多古町ｺﾐｭﾆﾃｨﾌﾟﾗｻﾞ

成田 ホテル日航成田内
ｺｽﾓﾎﾟﾘﾀﾝ 0476-32-1144

 0479-76-7811 12：30～13：30

水　
12：30～13：30

12：30～13：30

特別例会18：30～20：30

12：30～13：30

火

例　会　場 例会日時

12：30～13：30

12：30～13：30

12：30～13：30

12：30～13：30

木 第2･4週 12：30～13：30

第1･3･5週 19:00～20:00

金

６月８日、第６分区ガバナー補佐寺田憲司様の

ご好意により、第６分区親睦ゴルフ大会が大網

ロータリークラブ主催にて、晴天の中、華々し

く開催されました。当クラブからは、向後雅生

会員、石田喜一会員、渡辺孝文会員、森川忠会

員の４名で参加させて頂きました。この大会に

より各クラブ会員相互の親睦がさらに深まった

ことと思います。

次年度もまたこのような大会が開催されること

を願ってやみません。ありがとうございました。

　　　　　　　　　　　　　　　（参加者一同）

平成２４年６月８日（金）

第６分区親睦ゴルフ大会

　　　　　　　於：南茂原カントリークラブ

☆ 近隣クラブ例会日 ★



①例会変更のお知らせ（回覧）

・佐原ＲＣ　　・茂原中央ＲＣ　　・東金ﾋﾞｭｰＲＣ

・小見川ＲＣ　　・銚子ＲＣ

②会報受領クラブ（回覧）

・佐原ＲＣ　・成田ｺｽﾓﾎﾟﾘﾀﾝＲＣ

・銚子ＲＣ

③大原ＲＣ、八日市場ＲＣより50周年記念行事出席

のお礼状が届いております。（回覧）

④来週（5/14）の例会の服装について

例会終了後、海岸清掃に参加される方はロータリー

ジャンパーでの出席ＯＫ

理事会報告

会務報告

◇ 奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員会

　　環境保全担当　　向後　雅生

環境保護の意識を高めることを目的とし、地元海岸

愛護の一環として海岸清掃を行います。

　期日　　平成24年６月14日（木）例会終了後

　時間　　13：30～　屋形海岸集合

　服装　　ロータリージャンパー（例会出席ＯＫ）

　　　　　長靴又は運動靴・作業着

議題

①６月会計報告が承認されました。

第12回定例理事会

日時：平成24年6月7日（木）　11：00

場所：成田空港南ＲＣ事務所

委員会報告

◇第１回創立50周年記念行事準備委員会が去る５

月28日に開催され、今年度は時期が早いというこ

とで次年度に引継ぐこととなりました。

幹事報告

◇ クラブ研修委員会（ＣＬＰ委員会）

　　常任委員長　　冨　　一美

ＣＬＰ委員会について、今年度３ヶ月に１回をめど

に年４回行う計画でおりました。現在まで３回継続

しており、もう１回行いたいと思っておりました

が、もろもろの都合により今年度は３回で終了とさ

せて頂きます。また次年度やりたいと思います。

例会終了後に新入会員のオリエンテーションを開催

致しますのでご出席よろしくお願い致します。

◇ 会員増強・退会防止委員会

　　常任委員長　　越川　博光

今年度は、広報委員会の河野常任委員長さんが新入

会員候補者に「ロータリーの友」をお届けして頂き

ましたが、今のところ新入会員１名増の結果です。

又、残念ながら３名の退会者が出る結果となってし

まいました。今後も会員一人一人が何時でも誰か成

田空港南ロータリークラブに入会して頂きたい方が

居るかどうか探すように心がけて頂きたいと思いま

す。会員増強はこれに尽きると思われます。

◇ クラブ広報委員会

　　常任委員長　　河野　和夫

会員の皆様、活動にご協力有難うございました。会

報につきましては、滞りなく発行できました。Ｉ

Ｔ・雑誌に関しましては、幹事さんの協力により継

続することができました。「ロータリーの友」を地

域の方17名（当初23名）に一年間にわたりお届けし

読んでいただくことによりロータリーの広報が出来

ました。将来この方たちをロータリーにお迎えでき

るといいですね。



◇ ゴルフ同好おにぎり会

　　　　　会長　　内田　裕雄

来る27日は旭での会長幹事慰労会の日ですが、小林

年度の最終を飾るゴルフコンペを山田ゴルフクラブ

で行います。皆さんなるべくご参加下さいますよう

お願い致します。

◇ 奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員会

　　常任委員長　　石田　喜一

行木社会奉仕担当、向後環境保全担当の下、近隣中

学校吹奏楽部によるロータリー音楽祭は千葉県警音

楽隊、光オーケストラのご協力を頂き盛大に行うこ

とが出来ました。

環境保全の一環として蓮沼公園に桜の植樹。栗山川

堤の桜の木の草刈りは杉森会員のご協力で無事終

わっています。海岸清掃は６月14日例会終了後に行

います。皆様のご協力よろしくお願い致します。

◇ 新世代委員会

　　常任委員長　　渡辺　孝文

10月に金刀比羅神社の書道展、12月に剣道大会の協

賛、これらは例年通り大変喜んで頂きました。ロー

タリー音楽祭は奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員会と一緒にやらせ

て頂き、ＲＹＬＡは私と鹿野会員のところの従業員

と行って来ました。次年度も続けられればと思いま

す。

◇ Ｒ財団委員会

　　常任委員長　　鈴木　恭一

ロータリー財団　米山記念奨学会分野について

　ベネファクター　1名

　　　椎名　鐐一郎　会員

　ポールハリスフェロー　1名

　　　伊藤　元雄　会員

　マルチプルポールハリスフェロー　2名

　　　石田　喜一　会員　　鈴木　恭一　会員

　米山功労者　2名

　　　小林　定雄　会員（２回）

　　　高田　一行　会員（１回）

米山普通寄附上期、下期の寄附の達成。

以上６名の方に財団支援についてご理解とご協力を

いただき、目標を達成できました。

ご協力を頂いた会員の皆様には心から感謝申し上げ

ます。ありがとうございました。

　 ロータリーの友６月号から

      　　会長　　小林　定雄

　

「ロータリーの誕生とその成長」

20世紀初頭のシカゴの街は、著しい社会経済の発展

の陰で、商業道徳の欠如が目につくようになってい

ました。

ちょうどそのころ、ここに事務所を構えていた青年

弁護士ポール・ハリスはこの風潮に堪えかね、友人

３人と語らって、お互いに信頼のできる公正な取引

をし、仕事上の付き合いがそのまま親友関係にまで

発展するような仲間を増やしたい、という趣旨で

ロータリークラブという会合を考えました。ロータ

リーとは集会を各自の事務所持ち回りで順番に開く

ことから名付けられたものです。

こうして1905年２月23日にシカゴロータリークラブ

が生れました。

それからは、志を同じくするクラブが、つぎつぎ各

地に生れて、国境を越え、今では 200以上の国と地

域に広がり、クラブ数34,196、会員総数 1,218,269

人(2012年2月29日ＲＩ公式発表)に達しています。

そして、これら世界中のクラブの連合体を国際ロー

タリーと称します。
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　時間　　13：30～　屋形海岸集合

　服装　　ロータリージャンパー（例会出席ＯＫ）

　　　　　長靴又は運動靴・作業着

議題

①６月会計報告が承認されました。

第12回定例理事会

日時：平成24年6月7日（木）　11：00

場所：成田空港南ＲＣ事務所

委員会報告

◇第１回創立50周年記念行事準備委員会が去る５

月28日に開催され、今年度は時期が早いというこ

とで次年度に引継ぐこととなりました。

幹事報告

◇ クラブ研修委員会（ＣＬＰ委員会）

　　常任委員長　　冨　　一美

ＣＬＰ委員会について、今年度３ヶ月に１回をめど

に年４回行う計画でおりました。現在まで３回継続

しており、もう１回行いたいと思っておりました

が、もろもろの都合により今年度は３回で終了とさ

せて頂きます。また次年度やりたいと思います。

例会終了後に新入会員のオリエンテーションを開催

致しますのでご出席よろしくお願い致します。

◇ 会員増強・退会防止委員会

　　常任委員長　　越川　博光

今年度は、広報委員会の河野常任委員長さんが新入

会員候補者に「ロータリーの友」をお届けして頂き

ましたが、今のところ新入会員１名増の結果です。

又、残念ながら３名の退会者が出る結果となってし

まいました。今後も会員一人一人が何時でも誰か成

田空港南ロータリークラブに入会して頂きたい方が

居るかどうか探すように心がけて頂きたいと思いま

す。会員増強はこれに尽きると思われます。

◇ クラブ広報委員会

　　常任委員長　　河野　和夫

会員の皆様、活動にご協力有難うございました。会

報につきましては、滞りなく発行できました。Ｉ

Ｔ・雑誌に関しましては、幹事さんの協力により継

続することができました。「ロータリーの友」を地

域の方17名（当初23名）に一年間にわたりお届けし

読んでいただくことによりロータリーの広報が出来

ました。将来この方たちをロータリーにお迎えでき

るといいですね。



◇ ゴルフ同好おにぎり会

　　　　　会長　　内田　裕雄

来る27日は旭での会長幹事慰労会の日ですが、小林

年度の最終を飾るゴルフコンペを山田ゴルフクラブ

で行います。皆さんなるべくご参加下さいますよう

お願い致します。

◇ 奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員会

　　常任委員長　　石田　喜一

行木社会奉仕担当、向後環境保全担当の下、近隣中

学校吹奏楽部によるロータリー音楽祭は千葉県警音

楽隊、光オーケストラのご協力を頂き盛大に行うこ

とが出来ました。

環境保全の一環として蓮沼公園に桜の植樹。栗山川

堤の桜の木の草刈りは杉森会員のご協力で無事終

わっています。海岸清掃は６月14日例会終了後に行

います。皆様のご協力よろしくお願い致します。

◇ 新世代委員会

　　常任委員長　　渡辺　孝文

10月に金刀比羅神社の書道展、12月に剣道大会の協

賛、これらは例年通り大変喜んで頂きました。ロー

タリー音楽祭は奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員会と一緒にやらせ

て頂き、ＲＹＬＡは私と鹿野会員のところの従業員

と行って来ました。次年度も続けられればと思いま

す。

◇ Ｒ財団委員会

　　常任委員長　　鈴木　恭一

ロータリー財団　米山記念奨学会分野について

　ベネファクター　1名

　　　椎名　鐐一郎　会員

　ポールハリスフェロー　1名

　　　伊藤　元雄　会員

　マルチプルポールハリスフェロー　2名

　　　石田　喜一　会員　　鈴木　恭一　会員

　米山功労者　2名

　　　小林　定雄　会員（２回）

　　　高田　一行　会員（１回）

米山普通寄附上期、下期の寄附の達成。

以上６名の方に財団支援についてご理解とご協力を

いただき、目標を達成できました。

ご協力を頂いた会員の皆様には心から感謝申し上げ

ます。ありがとうございました。

　 ロータリーの友６月号から

      　　会長　　小林　定雄

　

「ロータリーの誕生とその成長」

20世紀初頭のシカゴの街は、著しい社会経済の発展

の陰で、商業道徳の欠如が目につくようになってい

ました。

ちょうどそのころ、ここに事務所を構えていた青年

弁護士ポール・ハリスはこの風潮に堪えかね、友人

３人と語らって、お互いに信頼のできる公正な取引

をし、仕事上の付き合いがそのまま親友関係にまで

発展するような仲間を増やしたい、という趣旨で

ロータリークラブという会合を考えました。ロータ

リーとは集会を各自の事務所持ち回りで順番に開く

ことから名付けられたものです。

こうして1905年２月23日にシカゴロータリークラブ

が生れました。

それからは、志を同じくするクラブが、つぎつぎ各

地に生れて、国境を越え、今では 200以上の国と地

域に広がり、クラブ数34,196、会員総数 1,218,269

人(2012年2月29日ＲＩ公式発表)に達しています。

そして、これら世界中のクラブの連合体を国際ロー

タリーと称します。


